



VANCOUVER
JUNE 6-8
DU 6 AU 8 JUIN **2024**

Abstracts: Frequently Asked Questions

- 1. As an abstract presenter, do I receive complimentary conference registration?**

No, all abstract presenters are required to pay for the conference registration.

- 2. Do I have to be a member of the Society to submit an abstract?**

No, you do not have to be a member to submit an abstract. All authors are welcome to submit using the online abstract form.

- 3. If I submitted my abstract to another conference, can I submit the same abstract to CPS?**

Yes, you can submit the same abstract to the CPS, however, only abstracts NOT previously published when submitted to CPS will be considered. Note: Make sure you check your abstract for all the required components and review criteria.

- 4. What font and character size should I use?**

It does not matter as all submissions will be similarly formatted for publication.

Les communications : Foire aux questions

- 1. En qualité de présentateur de communication, ai-je droit à une inscription gratuite au congrès?**

Non, tous les présentateurs de communication doivent payer leur inscription au congrès.

- 2. Doit-on être membre de la Société pour soumettre une communication?**

Il n'est pas nécessaire d'être membre pour soumettre une communication. Tous les auteurs peuvent soumettre une communication au moyen du formulaire de soumission virtuel.

- 3. Si je soumetts ma communication à un autre congrès, puis-je le soumettre aussi à la SCP?**

Oui, vous pouvez soumettre la même communication à la SCP, mais seulement les communications qui N'ont PAS déjà été publiés au moment de leur soumission à la SCP seront envisagés. Remarque : Assurez-vous de vérifier si votre communication contient tous les éléments nécessaires et les critères de révision.

- 4. Quel type et quelle police de caractère dois-je utiliser?**

Ce n'est pas important, car le format des soumissions sera uniformisé en vue de leur publication.

5. Are paper abstract submissions accepted?

No, abstracts may only be submitted online.

6. Can pharmaceutical companies submit an abstract?

Abstracts submitted by pharmaceutical companies with employees as principal authors will NOT be accepted. Research funded by industry that has been approved by a research ethics board, and for which the principal author is not an employee of the funding company, will be accepted for review.

7. Can I submit an abstract with preliminary results?

No, abstracts will only be accepted with final results. If unavailable at the time of the deadline for the call, the abstract must otherwise wait for the next conference year.

8. How do I know my abstract submission has been received?

You must click on the SUBMIT button to process your submission. You will receive a confirmation email as a record of receipt. Note that this is not an indication of acceptance to the conference. Notifications of acceptance will be sent after the review process.

9. How will I receive acceptance notification?

All notifications will be sent by e-mail.

5. Les soumissions de communications sont-elles acceptées sur copie papier?

Non. Les communications peuvent seulement être soumis par voie électronique.

6. Les sociétés pharmaceutiques peuvent-elles soumettre une communication?

Les résumés soumis par des sociétés pharmaceutiques dont les employés sont les auteurs principaux NE seront PAS acceptés. Les recherches financées par l'industrie, approuvées par un comité d'éthique et dont l'auteur principal n'est pas un employé de la société subventionnaire, seront acceptées en vue d'être évaluées.

7. Puis-je soumettre une communication contenant des résultats préliminaires?

Non, les communications ne sont acceptées que si les résultats sont définitifs. Si vous ne les avez pas en main à la date limite pour l'appel, vous devez attendre la prochaine année de congrès.

8. Comment puis-je m'assurer que la soumission de ma communication vous est parvenue?

Vous devez cliquer sur le bouton **SOUMETTRE** pour faire traiter votre demande. Vous recevrez un courriel de confirmation pour conserver une preuve de réception. Ce document n'indique toutefois pas l'acceptation de votre communications pour le congrès. Les avis d'acceptation seront envoyés après le processus de révision.

9. Comment serai-je avisé d'acceptation?

L'auteur présentateur recevra un avis par courriel.

10. If my abstract is rejected, can I address the reviewer's concerns and ask for a new review?

No, abstract rejections are final.

11. What do I do if I need to withdraw my abstract?

If you decide to withdraw the submission prior to the deadline, you can do so by returning to the submission site. If you wish to withdraw after the deadline, please advise the CPS Education Department at meetings@cps.ca.

12. I am the presenting author of an abstract that was accepted at the conference and now I cannot attend. Instead of withdrawing my abstract, can a co-author present the abstract?

Yes, as long as it is one of the co-authors who also worked on the project.

10. Si ma communication est rejeté, puis-je régler les problèmes soulevés par les réviseurs et demander une nouvelle révision?

Non, les rejets de communications sont définitifs.

11. Que dois-je faire pour retirer ma communication du processus?

Si vous souhaitez retirer votre soumission avant la date limite, vous pouvez le faire à partir du site de soumission. Si vous souhaitez retirer votre soumission après la date limite, veuillez en aviser le service d'éducation à meetings@cps.ca.

12. Je suis l'auteur présentateur d'une communication qui a été accepté au congrès, mais je serai dans l'impossibilité d'assister au congrès. Au lieu de retirer ma communication, un coauteur peut-il le présenter à ma place?

Oui, tant que c'est l'un des coauteurs qui a également travaillé au projet.